

Hypertherm Associates presenta el nuevo informe sobre Cultura y Responsabilidad Social Corporativa 2021

HANOVER, N.H.—28 de octubre de 2022—Hypertherm Associates, un fabricante de productos de corte industrial y software basado en los EE. UU., anunció hoy la publicación de su informe sobre Cultura y Responsabilidad Social Corporativa 2021. Este nuevo informe celebra el vigésimo aniversario de la empresa como una compañía propiedad de los asociados y destaca el trabajo que está haciendo Hypertherm Associates para conectarse con la comunidad, generar pertenencia e impulsar la sustentabilidad ambiental.

Como parte de un esfuerzo concertado para generar pertenencia, Hypertherm Associates adoptó varios pasos estratégicos para aplicar aún más la inclusión y la diversidad en sus procesos principales relacionados con el lugar de trabajo y los talentos. Durante 2021, la compañía formó un Consejo ejecutivo de inclusión y diversidad con miembros de su gerencia ejecutiva y amplió sus Factores cruciales del éxito para incluir el fomento de equipos inclusivos y diversos. Además, la compañía firmó dos compromisos de diversidad e inclusión para crear dos grupos de recursos para asociados: uno para la comunidad LGBTQ+ y otro para los veteranos estadounidenses.

Durante una época donde muchos negocios ponen en pausa las actividades de voluntariado por la pandemia, los asociados en el centro de Hypertherm Associates continuaron prestando servicios a la comunidad todos los días. En total, los asociados brindaron servicios por unas 24 993 horas combinadas durante 2021, un promedio de 21 horas por asociado. Además de una amplia variedad de actividades de voluntariado en persona, los asociados realizaron actividades de voluntariado virtuales desde lugares de todas partes del mundo. La Fundación HOPE de la compañía ayudó a multiplicar el impacto de estas actividades a través de la asignación deliberada de fondos, que incluyó el apoyo a tres áreas estratégicas de enfoque: SHAPE for STEM, Trastornos por el uso de sustancias, y Primera infancia.

Hypertherm Associates sigue trabajando hacia un conjunto de objetivos ambientales que se presentaron en el informe de 2020. Estos objetivos están diseñados para reducir el uso de los recursos que hace la compañía y la huella de carbono de sus operaciones globales, mientras que, al mismo tiempo, aborda el impacto que causa el uso de sus productos. Durante 2021, la compañía integró su negocio OMAX de chorros de agua en su métrica de uso de energía por primera vez. A pesar de la adición de un negocio completo, el uso del combustible no renovable disminuyó en más del 7 por ciento, mientras que el uso absoluto de la electricidad aumentó en un 3,3 por ciento. Además, las emisiones de gases de efecto invernadero directas e indirectas también disminuyeron. La compañía también introdujo dos productos nuevos con beneficios medioambientales: un cartucho consumible nuevo y más eficiente y PlateSaver™, una tecnología que ayuda a los clientes a usar menos placas y generar menos recortes.

“Una vez más, estoy agradecida por el arduo trabajo y el compromiso de nuestros propietarios asociados. Como equipo global, nuestros asociados siguen demostrando un compromiso constante con la creación de valores sustentables a largo plazo y en hacer cambios positivos”, comentó Jenny Levy, vicepresidenta ejecutiva de las personas, la comunidad y el ambiente de Hypertherm. “Veinte años después de la fundación de nuestro plan de compra de acciones para empleados, la propiedad impregna nuestra cultura y le da a nuestra compañía una fortaleza, innovación y resiliencia únicos en estos tiempos tan desafiantes”.

Hypertherm Associates es un fabricante de software y productos de corte industrial con base en los EE. UU. Sus productos, incluidos el plasma Hypertherm y los sistemas de corte por chorro de agua OMAX, son utilizados por muchas compañías de todo el mundo para construir barcos, aviones, vagones, edificios de acero, fabricar equipos pesados, levantar turbinas eólicas y más. Además de sistemas de corte, la compañía crea CNC y software confiables por su rendimiento y fiabilidad, lo que ofrece mayor productividad y rentabilidad para cientos de miles de negocios. Fundada en 1968, Hypertherm Associates es una compañía 100 por ciento propiedad de los asociados que emplea a unos 2000 asociados, además de contar con operaciones y representaciones en todo el mundo. Más información en www.HyperthermAssociates.com.

FIN

Contacto: Michelle Avila al 603-643-3441 o pr@hypertherm.com.